

Théâtre-Ensemble «Chantier interdit»

Retour à Botho Strauss

CE PROCHAIN mercredi, 2 octobre, débutent à Vevey les représentations de la pièce de Botho Strauss: *Les Hypochondres*, nouveau spectacle du Théâtre-Ensemble «Chantier interdit» mis en scène par Nicolas Gerber.

C'est un moment de l'existence d'un couple, Nelly et Vladimir, qu'évoque l'auteur allemand dans cette pièce sur le thème du mensonge et de l'hypocrisie. Conflits au sein d'une famille, situations d'angoisse: *Les Hypochondres* ressemble à une comédie policière où se retrouvent quelques-uns des

thèmes de prédilection de Botho Strauss, tels que l'incommunicabilité et l'absence de réaction des personnages.

Micky Badoux, Jocelyne Page, Alexandra Tiedemann, Marco Facchino, Anthony-David Gerber, Philippe Jaquier et Stéphane Zürcher sont les interprètes de cette pièce – la première écrite par Botho Strauss en 1972.

J.-L. R.

● A l'«Espace de l'Oriental», 22, rue d'Italie, à Vevey, du mercredi 2 au samedi 12 octobre. Représentations chaque jour à 20 h. 30. (Relâche le mardi 8).